

Cuba dans les itinéraires de croisières de Silversea à partir de février



La Havane, 24 oct. (RHC).- Silversea, une compagnie de croisières de luxe, vient d'annoncer l'inclusion de Cuba dans sa grille d'itinéraires à partir de février 2019.

Silversea prévoit 17 voyages touchant des ports cubains entre 2019 et 2020.

Cette compagnie de croisières ayant son siège à Monaco précise dans un communiqué que ses voyages à Cuba partiront du territoire des États-Unis, pour la première fois de son histoire. Silversea se joint ainsi à d'autres compagnies de croisières qui misent sur Cuba dont Carnival, Royal Caribbean et Norwegian Cruise Line depuis 2017.

« Nous attendons ce moment depuis l'ouverture aux Nord-américains de la possibilité de voyager à Cuba à bord de navires de croisières » a déclaré Roberto Martinoli, directeur exécutif de Silversea.

De son côté, Mark Conroy, directeur de cette compagnie de croisières pour les Amériques, a argumenté que Cuba est la destination qui a connu la croissance la plus rapide dans la région des Caraïbes.

Il a ajouté qu'un grand nombre de passagers de croisières de luxe souhaitent explorer Cuba pour enrichir leur expérience avec une perspective fraîche des gens, des traditions et des merveilles naturelles du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/174760-cuba-dans-les-itineraires-de-croisieres-de-silversea-a-partir-de-fevrier>



Radio Habana Cuba